



GRUPO DE ASOCIACIONES DE QUÍMICA

NOTA DE PRENSA

LA ASOCIACIÓN DE QUÍMICOS DE CANARIAS SE INCORPORA AL
GRUPO DE ASOCIACIONES DE QUÍMICA (GAQ)

Valladolid, 13 de diciembre de 2021 • La Junta Directiva del Grupo de Asociaciones de Química (GAQ) ha acordado por unanimidad la incorporación al grupo de la Asociación de Químicos e Ingenieros Químicos de Canarias, en su última reunión celebrada el pasado 9 de diciembre, tras el acuerdo de su Asamblea General de solicitar su afiliación.

A la reunión, que se celebró vía telemática, acudieron Miguel Ternero, presidente de la Asociación de Químicos de Andalucía; Ana Isabel Elduque, representante de la Asociación de Químicos de Aragón y Navarra; Miguel Ferrero presidente de la Asociación de Químicos de Asturias y León; José Costa, presidente la Asociación de Químicos Cataluña; Manuel Rodríguez, presidente de la Asociación de Químicos de Galicia; Juan Hernández, presidente de la Asociación de Químicos de Valencia; y Fernando Villafañe, presidente de la Asociación de Químicos de Castilla y León. Como invitado, acudió Íñigo Jáudenes, presidente de la Asociación de Químicos de Canarias.

Con esta nueva incorporación son ya 8 asociaciones las que componen el GAQ.

Acerca de GAQ

El Grupo de Asociaciones de Química (GAQ) fue fundado el 12 de diciembre de 2018 con los objetivos de representar al colectivo químico y luchar por el prestigio y la proyección social de la química y de sus profesionales.

El GAQ comenzó su andadura con 6 asociaciones: la Asociación de Químicos de Andalucía, la Asociación de Químicos de Aragón y Navarra, la Asociación de Químicos del Principado de Asturias, la Asociación de Químicos de Castilla y León, la Asociación de Químicos de Galicia y la Asociación de Químicos de la Comunidad Valenciana. En marzo de 2021 crece el grupo con la incorporación de la Asociación de Químicos de Cataluña.

El GAQ responde a la necesidad de que los químicos nos adaptemos a los nuevos tiempos, desarrollando diversas actividades conjuntas en los ámbitos educativo, social y profesional.

Durante el presente año 2021 la presidencia del GAQ la ejerce D. Miguel Ternero Rodríguez, presidente de la Asociación de Químicos de Andalucía (AQA), y como secretario actúa D. Fernando Villafañe, presidente de la Asociación de Químicos de Castilla y León (AQCyL)

Contacto: Mila Blanco
Secretaría Técnica AQCyL
Tel. 691 22 7295